

El Club Billar Móstoles continúa imparable en la Liga Nacional de billar a tres bandas

Fecha de publicación: 22/03/2017 0:00

Descripción:

El Club Billar Móstoles obtuvo su decimosegunda victoria consecutiva en la Primera División de la Liga Nacional de billar a tres bandas. En esta ocasión el desplazamiento fue corto y de rivalidad madrileña frente al Club Billar Getafe. El encuentro contó con la ausencia del jugador número uno del equipo mostoleño, Rubén Legazpi, que se encontraba jugando en Alemania, y esta circunstancia se hizo notar, ya que el promedio general del equipo – 0,982- fue inferior a otros encuentros. Las partidas fueron muy disputadas, pero al final la victoria fue para el Club Billar Móstoles por 1-7.

Fueron destacables las actuaciones de Andrés Ansón con 1,250 de promedio y de Adrián Legazpi, que remontó una partida al jugador getafense Eugenio Pozo, con serie de 8 carambolas. Pozo consiguió el empate con serie de 3 carambolas en la contrasalida. Este empate le sirve a Adrián Legazpi para liderar en solitario la clasificación de jugadores de la Primera División.

Resultados:

Benito Plaza - Alfonso Legazpi ---- 36 - 40 en 45 entradas.

Eugenio Pozo - Adrián Legazpi --- 40 - 40 en 37 entradas.

Roberto Casado - Andrés Ansón -- 29 - 40 en 32 entradas.

Pedro García - Antonio Fernández- 35 - 40 en 49 entradas.